



Goldene Herbsttage auch noch im November



Auch wenn die Tage kühler werden und sich bereits bei uns der Raureif auf den Wiesen bemerkbar macht, so sind die Tage immer noch sonnig in diesem November und laden zum Spaziergang ein. Es gibt nichts Schöneres in dieser Jahreszeit, als bei solch sonnigen Tagen Waldspaziergänge zu unternehmen. Uns hatte es wieder zum Kaisergarten gelockt, denn dort kann man anschließend einen Kaffee trinken oder auch noch etwas essen. - Am 1. November waren wir allerdings erst einmal in Duisburg, an der Einfahrt zum Hafen, denn auch dort gab es wieder etwas Neues zu betrachten. Man hatte die großen Bildertafeln an der Promenadenmauer erneuert. Das Thema jetzt heißt: „Nachtschicht – Die Nacht ist bunt am Hafenumund“. Es sind beeindruckende Fotoansichten zu diesem Thema geworden, finde ich.



Direkt neben den Bildtafeln hatte einer der drei neuen Großtankschiffe für Butan festgemacht. Vier Stück sollen es insgesamt vorerst einmal werden. Sie befördern Butangas von Rotterdam nach Köln Worringen. Während zwei von ihnen bei einer Schiffslänge von 110 m und 15 m Breite, ca. 4.446 Kubikmeter Gas befördern können, schafft es die „Onion“ bei der gleichen Länge, allerdings mit 17,5 m Breite, auf 5.538 Kubikmeter Ladeinhalt. Alle drei Schiffe wurden nach umweltfreundlichen Auflagen in Holland für den Rheinverkehr gebaut.



Da das Wetter weiterhin freundlich war erlaubten wir uns die Fahrt zum Kaisergarten. Hier herrschte natürlich erst einmal wieder Parkplatznot. Verständlich, bei solch einem schönen Wetter, denn die Eltern wollten mit ihren Kindern hinaus an die frische Luft und den sonnigen Tag genießen. Dementsprechend viel los war an diesem Tag und der Park auch gut besucht.





Erika wollte sich im Haushalt betätigen, somit konnte ich mich zum Nordsternpark absetzen. Ich war längere Zeit nicht mehr hier gewesen, deshalb unternahm ich einen kleinen Spaziergang durch die Grünanlagen. Etwa ungewohnt war der Anblick schon, kaum noch Blätter an den Bäumen, aber der Rest war trotzdem sehr schön bunt. Allerdings waren hier nur wenige Besucher unterwegs, vielleicht lag es daran, dass es zum Grillen ein wenig zu kalt war.



Trotzdem ist es eine wahre Freude, all diese Farbenpracht als Besucher genießen zu können. Mir zumindest gefällt nicht nur diese Jahreszeit mit all ihrer Pracht, sondern auch das schöne Wetter, denn dann kommen diese herbstlichen Farben erst richtig zur Geltung. Ich war auch nicht der einzige Fotograf an diesem Tag, denn fast jeder meiner Mitmenschen hatte seine Kamera dabei. Und wie man sehen kann, auch ein Fotograf braucht seine Kaffeepause.



Da es schon langsam dunkler wurde, spiegelten sich die Natur und der Himmel wunderschön im Wasser, so dass es zu diesen schönen Farbeffekten kam. Darüber freute sich jeder Fotograf, nicht nur ich, an solch einem Tag. So kann man nur auf weitere schöne Herbsttage hoffen.

